



**DOMADOR.** El Colegio de Ingenieros Civiles de México recibió a integrantes de la LXVI Legislatura, liderados por Gabriela Jiménez Godoy. Se abordaron propuestas sobre agua, transporte, energía, desarrollo urbano, turismo e infraestructura. Los legisladores plantearon crear una agenda de prioridades para fortalecer la colaboración entre diputados y el sector académico. Este encuentro busca ser el primero de muchos, fomentando el diálogo y articulación para impulsar proyectos estratégicos en beneficio del desarrollo nacional.



**FAQUIR.** El Barómetro laboral de Manpowergroup reveló que, en el último año, 49% de los trabajadores mexicanos experimentó estrés en su trabajo diariamente. La organización mencionó que la industria que reportó el mayor nivel de estrés diario fue Transporte, Logística y Automotriz, seguido de Bienes y Servicios de Consumo y Finanzas y Bienes Raíces. "Las causas del estrés laboral van desde el excesivo ritmo de trabajo, jornadas laborales prolongadas, tareas monótonas, trabajo sin objetivos, inestabilidad laboral, alto nivel de responsabilidades, realizar tareas peligrosas, falta de apoyo por parte de los líderes, o nula capacidad en la toma de decisiones.